

DFB: In Hamburg Eliteschule des Fußballs

Hamburg/Frankfurt - Hamburg ist Standort einer Eliteschule des Fußballs. Das hat der Deutsche Fußball-Bund (DFB) am Mittwoch beschlossen. Damit gibt es bundesweit 28 Fußball- Eliteschulen. Hamburg nimmt dabei eine Sonderstellung ein. In der Hansestadt werden an der Spezialschule nicht nur Junioren, sondern auch Frauen und Mädchen ausgebildet. Davon existieren bundesweit nur drei Einrichtungen.

Eliteschule des Fußballs ist ein Zertifikat für ein gut funktionierendes Netzwerk von Schule, Leistungszentrum und Verband. Partner in Hamburg sind neben dem Verein Hamburger SV und dem Hamburger Fußball-Verband das Gymnasium Heidberg und die Gesamtschule Heidberg. „Die Einführung der Eliteschulen ist ein weiterer konsequenter Schritt in der Nachwuchsförderung“, sagte DFB- Sportdirektor Matthias Sammer.

15.07.2009

11:05 Uhr

aktualisiert: 09:26 Uhr

http://www.kn-online.de/sport/sport_regional/102513-DFB-In-Hamburg-Eliteschule-des-Fussballs.html